

Pôle communication
24.65.42

Mardi 27 février 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La cellule de suivi et d'accompagnement des entreprises et des salariés impactés par les difficultés dans la filière nickel a réuni son comité de pilotage ce mardi 27 février 2024 afin d'évaluer les propositions formulées par les groupes de travail dédiés aux « entreprises » et aux « salariés ».

Dans le but de soutenir les salariés impactés, les provinces Sud et Nord mettront en place, dans les quinze prochains jours, un guichet unique. Celui-ci sera dédié à résoudre les problématiques liées à la recherche d'emploi, à l'insertion professionnelle, aux besoins d'aides financières et à l'accompagnement social.

En parallèle, la Chambre de commerce et d'industrie (CCI) ainsi que la Chambre de métiers et de l'artisanat (CMA) installeront une cellule spécifique et un numéro vert visant à informer et à accompagner les entreprises et les travailleurs indépendants affiliés à leurs organismes.

Une attention particulière a également été portée sur le diagnostic et l'accompagnement des entreprises affectées, ainsi que sur les conséquences de ces impacts sur l'économie calédonienne. L'Institut de la statistique et des études économiques (ISEE) entreprendra une analyse macroéconomique pour évaluer les effets de la crise par secteur d'activité et zones géographiques, en mettant un accent particulier sur les impacts directs et indirects.

D'autres sujets ont également été abordés lors de ce comité, notamment la recherche de solutions de financement pour le chômage partiel et l'amélioration des délais de paiement des fournisseurs afin de résoudre les problèmes de trésorerie des entreprises.

Le comité de pilotage de la cellule se réunira de nouveau mardi prochain.

* *
*